

les affaires

Les régimes de retraite à prestations déterminées se sont améliorés au 2e trimestre

Par La Presse Canadienne

Publié le 04/07/2023 à 16:24



Les régimes de retraite à prestations déterminées canadiens ont continué de s'améliorer au deuxième trimestre de 2023, a indiqué mardi le cabinet de conseil en ressources humaines Mercer.

Selon la société, le ratio de solvabilité médian des régimes de retraite à prestations déterminées dans sa base de données a augmenté pour atteindre 119% à la fin juin.

Et cette amélioration est survenue malgré la peur du plafond de la dette américaine et les effets persistants des crises bancaires au sud de la frontière.

Mercer a noté que les rendements des investissements des caisses de retraite avaient été majoritairement positifs au deuxième trimestre et que les augmentations des rendements obligataires avaient contribué à réduire le passif des régimes.

Le nombre de Canadiens couverts par un régime de retraite à prestations déterminées était de plus de 4,4 millions en 2020, selon Statistique Canada.

L'agence fédérale a noté que ces types de régimes étaient de moins en moins courants au cours des dernières décennies, les employeurs ayant surtout opté pour des régimes à cotisations déterminées.